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日南市立飲肥中学校

10月 29日 (金)に生徒会認証式を行いました。これまで、

生徒会長の戸高彩翔さんを中心に素晴らしい欲肥中学校を築き上

げていただきましたが、これからは、新生徒会長の川□小春さん

を中心に新たな頷肥中学校を創造していただくことになりました。

明るく元気でやる気に満ちた新しい生徒会に期待したいと思います。

新生徒会役員のみなさん、よろしくお願いします。また、これまで

中学校のために頑張ってきた旧生徒会役員のみなさん、本当にありがとうございました。

◎ 新生徒会役員を紹介 します。～よろしくお願いします～

(生徒会長 :川 口小春さん)

生徒会長になりました川口小春です。私はこれまで生徒会書記として先輩方の活躍を間近で見

てきました。今度は私がその立場になりこの飲肥中を引っ張っていかないといけません。新しい生

徒会役員のみなさんと協力してより良い飲肥中をつくりたいと思います。そのために何事にも一

生懸命頑張 りますので、これから一年間よろしくお願いします。

(生徒会副会長 :奥野正幸さん)

副会長を務めさせていただく2年 2組の奥野正幸です。前期に続いて執行部として頑張 ります

ので、これまでの経験を生かして、生徒会長のサポートや一年生の補佐などを頑張っていきたいと

思います。また、前期の生徒会を超えて、より良い倉夭肥中をつくっていきたいと思いますので、ど

うぞよろしくお願いします。

(生徒会副会長 :日高綾音さん)

生徒会副会長を務めさせていただく2年 2組の日高綾音です。私は、小春さんや正幸さんのよう

に一年生からの経験がないので、一年間副会長としてやっていけるか不安でいっぱいですが、執行

部五人で協力しあって学校行事の一つ一つを成功させていきたいと思います。どうぞ一年間よろ

しくお願いします。

(生徒会会計 :楠原愛歩さん)

この度、生徒会会計になりました 1年 2組の楠原愛歩です。飲肥中をより良い学校にするため

に、先輩方のサポートなどをしっかりしていきたいと思います。また、私の公約である「個性を尊

重し一人一人が積極性をもてる学校に」を実現させるために、みなさんがおもしろい、やってみた

いと思えるような企画をたくさん計画したいと思います。一生懸命頑張 りますのでこれからよろ

しくお願いします。

(生徒会:書言己:川越:葵生さん)

この度、生徒会書記を務めさせていただくことになりました。1年 2組の川越葵生です。まだ分

からないこともたくさんありますが、生徒会の先輩方のサポートをしていきながら、学校の支えと

なれるように精一杯頑張っていけるよう、日々努力していきます。鉄肥中学校を誰から見ても魅力

的な学校にしていけるような生徒会活動を実現していきます。これから一年間よろしくお願いし

ます。

‐鰈  鐵畿


